



BSC B-2 (2025)

NAUTICA
Pollini
Live your boat dream!

PREZZO

€ 133.000,00*

(listino: € 164.000,00)

Lunghezza f.t.: 9,95 mt - **Larghezza f.t.:** 3,68 mt

Potenza max: 600 CV

Peso a secco: 2500 kg

Portata Persone: 14 cat

Anno: Nuova 2025

Diametro tubolari: 60 cm - **Compartimenti tubolari:** n. 5

Serbatoio carburante: 600 lt

Stato: NUOVA

Dotazioni di serie: Delfiniera di prua, verricello elettrico con 50 metri di catena, ancora 10 Kg inox, cuscineria completa con effetto trapunta, console con corrimani, porta scorrevole, ingresso cabina e oblò laterali, volante rivestito in pelle con serigrafia sulla lente centrale e razze inox lucide, allestimento cabina completo di cuscineria, letto biposto, vetri scafo e mobilio in essenza, locale bagno con lavandino, doccia e wc elettrico completo di impianto raccolta acque nere da 35 lt e sensore di livello, poltrona guida completa di portabicchieri e sedute ergonomiche biposto, tagliere e lavello esterno sotto la seduta di guida con frigorifero a cassetto da 62 lt posto fronte dinette di poppa, doccia a poppa completa di impianto, serbatoio acqua in acciaio inox da 90 lt completo di sonda e indicatore livello, 2 prese USB in cabina e 1 in plancia, impianto stacchi batteria servizi e motori remotizzati con switch parallelo di emergenza, impianto elettrico completo di magnetotermici per tutte le utenze installate, pompa di sentina automatica, luci di navigazione e tromba, plancette di poppa, 4 bitte eleganze serigrafate, scaletta bagno a scomparsa completa di maniglione per la risalita.

PACKAGE CON MOTORE: su richiesta



*prezzi escl.iva - 01-2025 - Il listino si intende illustrativo, non costituisce documento contrattuale, il cantiere si riserva il diritto di apportare modifiche in ogni momento.

Pollini S.r.l.
Sede & Expo
Via Pergola - 25080 Moniga d/Garda (BS)
P-IVA 03116530985

Tel office: +39 0365 671007
Mobile +39 347 9102746 (I)
Mobile +393473754735 (G/E/F)

www.pollininautica.it
info@pollininautica.it





BSC B-2 (2025)



PRICE

€ 133.000,00*

(list: € 164.000,00)

Length overall: 9.95 m - **Width overall:** 3.68 m

Max power: 600 hp **Dry weight:** 2500 kg

People capacity: B 14

Year: New 2025

Tubular diameter: 60 cm - **Tubular compartments:** n. 5

Fuel tank: 600 lt

Condition: NEW

Standard equipment: Bow dolphin, electric winch with 50 metres of chain, stainless steel 10 kg anchor, complete cushions with quilting effect, console with handrails, sliding door, cabin entrance and side portholes, leather-covered steering wheel with screen printing on central lens and polished stainless steel spokes, cabin equipment complete with cushions, two-seater bed, hull glass and wood furniture, bathroom with washbasin, hand shower and electric toilet complete with 35-litre sewage collection system and level sensor, driver's chair complete with cup holders and ergonomic two-seater seats chopping board and external sink under the driver's seat with 62-litre refrigerator drawer located in front of the aft dinette, aft shower complete with system, 90-litre stainless steel water tank complete with probe and level indicator, 2 USB sockets in the cabin and 1 on the helm, remote services and engines battery disconnection system with emergency parallel switch, electrical system complete with magneto-thermic switches for all installed utilities, automatic bilge pump, navigation lights and horn, stern swim platforms, 4 screen-printed elegance bollards.

PACKAGE WITH ENGINE: on request

*prices excl. vat - 01-2025 - Price list is for illustrative purposes only, it does not constitute a contractual document, the shipyard reserves the right to make changes at any time.



Pollini S.r.l.
Sede & Expo
Via Pergola - 25080 Moniga d/Garda (BS)
P-IVA 03116530985

Tel office: +39 0365 671007
Mobile +39 347 9102746 (I)
Mobile +393473754735 (G/E/F)

www.pollininautica.it
info@pollininautica.it





BSC B-1 (2025)



PREIS

€ 133.000,00*

(liste: € 164.000,00)

Länge über alles: 9,95 m - **Breite:** 3,68 m

Maximale Leistung: 600 PS **Trockengewicht:** 2500 kg

Personenkapazität: 14

Baujahr: Neu 2025

Rohrdurchmesser: 60 cm - **Rohrkammern:** 5

Kraftstofftank: 600 lt

Zustand: NEU

Serienmäßige Ausstattung: Bugdalben, elektrische Winde mit 50 m Kette, 10-kg-Anker aus rostfreiem Stahl, komplette Polsterung mit Steppeffekt, Konsole mit Handläufen, Schiebetür, Kabineneingang und seitliche Bullaugen, lederbezogenes Steuerrad mit Siebdruck auf der zentralen Linse und polierten Edelstahlspeichen, Kabinenausstattung mit Polstern, Zweisitzer-Bett, Rumpfglas und Holzmöbeln, Bad mit Waschbecken, Handdusche und elektrischer Toilette mit 35-Liter-Abwassersammelsystem und Niveausensor, Fahrersitz mit Becherhalter und ergonomischen Zweisitzern Schneidebrett und Außenspüle unter dem Fahrersitz mit 62-Liter-Kühlschublade vor der Achter-Dinette, Achterdusche mit System, 90-Liter-Edelstahlwassertank mit Sonde und Füllstandsanzeige, 2 USB-Steckdosen in der Kabine und 1 am Steuerstand, Fernbedienungs- und Motorbatterieabschaltsystem mit parallelem Notschalter, elektrische Anlage mit magnetothermischen Schaltern für alle installierten Verbraucher, automatische Bilgepumpe, Navigationslichter und Hupe, Badeplattform am Heck, 4 Eleganzpoller mit Siebdruck, versenkbare Badeleiter mit Haltegriff für den Aufstieg. **PAKET MIT MOTOR:** auf Anfrage

*Preise ohne MwSt. - 01-2025 - Die Preisliste dient der Veranschaulichung, sie stellt kein Vertragsdokument dar, die Werft behält sich das Recht vor, jederzeit Änderungen vorzunehmen.



Pollini S.r.l.
Sede & Expo
Via Pergola - 25080 Moniga d/Garda (BS)
P-IVA 03116530985

Tel office: +39 0365 671007
Mobile +39 347 9102746 (I)
Mobile +393473754735 (G/E/F)

www.pollininautica.it
info@pollininautica.it

